

## **REFINERÍA LA LIBERTAD INCORPORA MODERNOS SISTEMAS DE CONTROL DE SUS OPERACIONES**

Refinería la Libertad incorporó a sus sistemas de control y evaluación de operaciones, equipos con tecnología de punta que le permiten medir en tiempo real, el comportamiento y producción de cada una de sus unidades garantizando su continuidad y producción que este día se reporta de 40 mil barriles de combustibles.

Modernos paneles de control con pantallas digitales y sistemas informáticos de seguimiento de operaciones, se instalaron en el bunker principal de control de la Refinería, una edificación desde donde se comanda todas las actividades operativas y se controlan las variables de presión, volumen y temperatura que son necesarias para obtener los diferentes derivados.

Los equipos electrónicos de seguimiento disponibles en este nuevo sistema, además del monitoreo permanente por medio de cámaras exteriores, realizan el registro de los detalles operativos de la planta.

Refinería La Libertad es el centro refinador más antiguo del Ecuador, está ubicada en la Provincia de Santa Elena, Cantón La Libertad y tiene 60 años de operación ininterrumpida. Está diseñada para procesar Crudo Oriente de 27.1 grados API con una capacidad de carga de 45.000 barriles por día. Este complejo industrial cuenta con tres plantas de destilación atmosférica, la Parsons, Universal y Cautivo.

Tiene una infraestructura de almacenamiento de 2'219.164 barriles repartidos en 102 Tanques, con los cuales se realizan las operaciones de transferencia del crudo y sus derivados desde y hacia las plantas de proceso, patio de despacho, terminal marítimo y poliducto.